

# *Destaca Francia avance de nexos económicos y comerciales con Cuba*

---



París, 18 dic (RHC) El gobierno de Francia destacó este lunes el avance registrado en los vínculos con Cuba, a propósito de la realización en París de la segunda sesión de la Comisión Económica y Comercial bilateral.

En un comunicado, el ministerio francés de Asuntos Exteriores indicó que la reunión estuvo presidida por el secretario de Estado anfitrión, Jean-Baptiste Lemoyne, y el titular de Comercio Exterior de Cuba, Rodrigo Malmierca.

"La comisión económica y comercial es el marco institucional de nuestra relación económica bilateral, que no cesa de intensificarse desde hace dos años", resaltó el texto.

En este sentido, mencionó que las exportaciones francesas hacia Cuba aumentaron en un 31 por ciento en los nueve primeros meses de 2017, con respecto al mismo período en 2016.

El encuentro "permitió en particular verificar el avance de los principales proyectos bilaterales en los siguientes ámbitos: turismo sostenible, energía, salud, transporte, sector agrícola y agro-alimentario y

desarrollo urbano", precisó el comunicado.

De acuerdo con el documento, también se realizó la segunda sesión del Comité de Orientación Estratégica del fondo de contra-valor franco-cubano, que permitió "estudiar los proyectos de conversión de una parte de la deuda cubana que pueden ser financiados en el marco de ese fondo".

En general, ambas reuniones se enfocaron en evaluar el avance de la implementación de la Agenda Económica Bilateral firmada por los dos Estados en febrero de 2016, destinada a fortalecer la cooperación económica y promover los intercambios empresariales. **(Fuente/PL)**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/150665-destaca-francia-avance-de-nexos-economicos-y-comerciales-con-cuba>



**Radio Habana Cuba**